

Semana crucial para conocer si se cancelan períodos en la UNAH

Facultades de Derecho y Economía convocan para iniciar clases hoy

La población de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), inicia este lunes con muchas expectativas, ya que esta es una semana crucial para conocer si se restablecen las actividades académicas o por lo contrario se oficializa la suspensión del segundo período académico.

Y no es para menos, pues ya pasa más de un mes que se suspendieron las clases en varias facultades, como Ciencias de la Salud, Química y Farmacia y Odontología, al igual que otras unidades académicas donde los manifestantes mantienen bloqueo con promontorios de pupitres.

Los integrantes del MEU, exigen la integración de un gobierno provisional en la máxima casa de estudios del país, a través de una iniciativa ciudadana que presentaron hace dos semanas en el Congreso Nacional. Asimismo se niegan a dialogar con las actuales autoridades porque no reconocen su legalidad, postura que es reciproca por la rectora, Julieta Castellanos y su equipo de trabajo.

No obstante, Castellanos ha reiterado que no va a renunciar del cargo y espera que el Congreso Nacional haga lo propio con la petición legislativa que hizo el MEU, en tanto seguirá en su cargo hasta concluir su período el 25 de septiembre.

Por otra parte, hoy se podrían presentar desalojos y recuperación de edi-



Los estudiantes que quieren clases, piden que los acompañen los docentes y decanos para reanudar clases.

ficios por parte de los estudiantes que quieren recibir clases. Para ese fin están dispuestos a confrontarse con los integrantes del MEU para ejercer el derecho a la educación.

Uno de estos eventos se estaría presentando hoy en la Facultad de Ciencias Jurídicas o Derecho, donde un grupo de estudiantes convocó para las 7:00 de la mañana, a una asamblea de alumnos y docentes con el fin de recuperar esas instalaciones tomadas desde hace varias semanas.

Lo anterior, fue dado a conocer por los coordinadores del Bloque Amplio Universitario (BAU) quienes en un comunicado detallaron que “los alumnos de la Facultad de Ciencias Jurídicas que están dispuestos a reanudar las clases están convocando a una asamblea general el lunes 31 de julio del presente año, y han pedido la presencia del

cuerpo Docente y Autoridades Académicas para poder reiniciar sus clases y dialogar sobre la reprogramación del período académico”.

Además, solicitan la presencia de los jefes de departamento, secretario académico y coordinación de carrera. Los estudiantes que exigen clases han hecho varios intentos en reanudar las clases en esa facultad, pero los del MEU no se lo han permitido, incluso ha habido ocasión en la que se han sacado hasta pistolas eléctricas y cuchillos.

Al igual que en la Facultad de Derecho, también en Ciencias Económicas convocaron a los estudiantes y docentes, para que se presenten este lunes a recibir clases, sin embargo, el claustro de profesores de esa unidad académica, informó que mejor se ofrecían como intermediarios para buscarle una salida a la problemática.

“No sabemos hasta cuándo estará esta situación”

El vicerrector de Asuntos Estudiantiles, Ajax Irías, manifestó ayer que de continuar la toma de los inmuebles, se perderá el tercer período académico por lo que vislumbra un período académico intensivo en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH).

“No sabemos hasta cuándo estará esta situación”, indicó al tiempo de agregar que los estudiantes de Cien-

cias de la Salud se verán perjudicados porque ellos llevan laboratorios a la par de sus clases y en período intensivo lo más que pueden matricular son dos clases.

Aseguró que muchos de los estudiantes quieren retornar a sus clases, por lo que tendrán que esperar hasta que los miembros del MEU retornen a las negociaciones y dejen la toma de edificios.



Ajax Irías.

UNAH será responsable por lo que le pase a estudiantes

El dirigente del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), manifestó que cualquier cosa que le pase a un estudiante, será responsabilidad de la rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), Julieta Castellanos.

“No es posible que por la incapacidad de las autoridades universitarias, se presenten confrontaciones entre estudiantes y si algún es-

tudiante le llega a pasar algo en esta lucha, la única responsable será la señora Julieta Castellanos”, advirtió Cáliz.

Añadió que “lo más fácil es poner a pelear a los estudiantes y eso solo demuestra que no hay capacidad, pero pase lo que pase la lucha por democratizar la Universidad no se termina aún y con las acciones de criminalización que hacen las autoridades”.



Fausto Cáliz.